

## ➔ L'HOMMAGE DE JEAN-PIERRE SUEUR À TATIANA TAIMANOVA



**SPÉCIALISTE DE CHARLES PÉGUY. Passionnée.** Grand connaisseur de l'œuvre de Charles Péguy, Jean-Pierre Sueur rend hommage à Tatiana Taimanova, décédée récemment. C'est elle qui, en 1996, fonde le Centre Charles-Péguy de l'Université de Saint-Pétersbourg, où elle était professeure. « Elle s'est battue durant des décennies pour faire connaître l'œuvre de Charles Péguy en Russie, multipliant les colloques et écrivant nombre d'articles, en particulier sur la philosophie politique de Péguy ». Les liens avec Orléans ne s'arrêtaient pas là. « Tatiana aimait Péguy, "écrivain de la dissidence". Elle adorait les fêtes johanniques et le "Mystère de la charité de Jeanne d'Arc". Elle a d'ailleurs rebaptisé son centre d'études et de recherches en Centre Jeanne-d'Arc-Charles-Péguy », rappelle Jean-Pierre Sueur. Celui-ci mentionne enfin que Tatiana Taimanova a « très justement, reçu en 2016, pour honorer son action inlassable, la croix de chevalier des Arts et Lettres ».